

INFO-PARENTS

Année 2020-2021 (n°4) 17 novembre 2020



Dates à retenir

Journées pédagogiques

- 20 novembre
- 27 novembre
- 4 décembre

Bonjour chers parents,

Mot de la direction

Malgré l'instabilité du contexte actuel, je souhaite remercier l'équipe école, l'équipe du service de garde et les élèves de leur adaptation aux différents changements et au respect des nouvelles consignes qui s'ajoutent régulièrement.

Nos valeurs de bienveillance, d'entraide et de communication harmonieuse se font sentir dans les gestes et les actions posés au quotidien dans notre établissement. Les membres de l'équipe sont d'excellents ambassadeurs de nos valeurs!

J'en profite pour vous remercier chers parents pour votre précieuse collaboration qui est indispensable pour nous afin de maintenir un climat serein dans notre milieu scolaire.

Rappel concernant les arrivées et départs

Les arrivées doivent se faire avant 8h pour les élèves fréquentant le service de garde et à compter de 8h15 (matin) ou 13h05 (dîner) pour les élèves marcheurs.

Il n'y a aucune surveillance sur la cour le matin pour les marcheurs avant les heures indiquées. <u>Je demande donc aux parents des élèves concernés d'effectuer un suivi auprès de leur enfant afin que ces consignes soient respectées.</u>

En fin de journée, les élèves (1ère à la 6ième année) fréquentant le service de garde peuvent quitter seulement à compter de 15h45.

Ces mesures sont mises en place afin de favoriser la distanciation sociale, d'éviter les bouchons de circulation et d'éviter que les élèves soient en contact avec les visiteurs.

Première communication et rencontres de parents

La 1^{re} communication est disponible à partir d'aujourd'hui sur **Mozaïk-Parents**. L'offre de rencontres parents-enseignants prend une autre forme cette année. Vous avez reçu, de la part de l'enseignant de votre enfant, les modalités de la rencontre (téléphone ou visioconférence). La soirée de rencontres aura lieu le 19 novembre ou au moment proposé par l'enseignant de votre enfant au cours de la semaine.

Journée d'Halloween et Marchethon

Plusieurs activités festives ont eu lieu lors de la journée du 30 octobre dernier. Je tiens à remercier Mme Pellerin et Mme Larocque pour leur implication afin d'offrir aux élèves une journée remplie de surprises!

Le soleil était au rendez-vous, ce qui nous a permis de vivre notre traditionnel Marcheton! Les enfants ont beaucoup apprécié et cette levée de fonds a permis d'amasser une somme de 3 058,65\$. Ces fonds sont destinés à l'embellissement de la cour d'école. Je tiens à remercier toutes les personnes ayant participé en effectuant un don!

Des prix de participation ont été remis (tirage) à approximativement 70 élèves (ballon à caractère rigolo).

Un MERCI tout spécial aux membres de l'OPP qui encore une fois ont contribué à l'organisation de cette levée de fonds! Votre présence est indispensable afin de faire de notre école un milieu de vie stimulant pour l'ensemble des élèves!

Port du couvre-visage

Les parents doivent s'assurer que leurs enfants de 5e et 6e année quittent la maison avec leur couvrevisage. C'est une directive de la Santé Publique. Merci pour votre précieuse collaboration!

Je vous remercie de votre confiance et de votre habituelle collaboration! Que cette période automnale puisse vous garder en forme et en santé!

Audrey Charest
Directrice